

COVID-19

redaction@sonapresse.com

Plan national de riposte au Covid-19: le soutien de l'OMS et de la Banque mondiale

PMM

Libreville/Gabon

Le nouveau ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang-Ndong, vient d'échanger avec les Représentants-résidents de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), Dr Magaran Monzon Bagayoko, et de la Banque mondiale (BM), Alice R. Ouédraogo. Deux rencontres s'inscrivant dans le cadre du projet de préparation et de riposte stratégique au Covid-19. Lequel a pour but de renforcer le système de santé. Notamment dans la prévention, la détection et la prise en charge des patients Covid-19. Conformément au plan de riposte nationale.

Il s'agissait pour les trois parties de faire le point dudit projet estimé à 9 millions de dollars. Occasion aussi pour le nouveau membre du gouvernement, de s'imprégner de l'état d'avancement dudit projet et de ses différentes composantes. "La première composante du projet va consister à mettre à la disposition des hôpitaux une dizaine d'ambulances médicalisées, des équipements de protection individuelle pour les équipes de surveillance; la deuxième est d'équiper et renforcer les capacités des laboratoires; et la troisième composante va consister à suivre ledit projet. Les différents éléments du projet vont être livrés progressivement. Cependant le ministre a



Le ministre de la Santé, Guy Patrick Obiang Ndong, lors de sa séance de travail avec les Représentants résidents de l'OMS et de la BM.

souhaité que certaines composantes du projet soient revues car la situation épidémiologique

du Covid-19 au Gabon a évolué et donc les besoins ont également évolué", a indiqué Alice

R. Ouédraogo, Représentant-résident de la Banque mondiale au Gabon.

Afrique : l'OMS préoccupée par

Frédéric Serge LONG (synthèse)
Libreville/Gabon

En raison d'une hausse persistante de cas de contamination à la Covid-19 ces dernières semaines, le gouvernement algérien a décidé, dimanche, de reconduire pour 15 jours le confinement dans la plus grande partie du pays. Les contrevenants seront passibles de peines pouvant aller d'un an de prison à la perpétuité, selon le communiqué du Conseil des ministres publié par l'Agence officielle APS.

Le dernier bilan du Comité scientifique de suivi de l'évolution de la pandémie dans ce pays du Maghreb a recensé officiellement 27 357 cas de contamination, dont 1 155 décès, depuis l'enregistrement du premier cas le 25 février. L'Algérie a battu, ces derniers jours, plusieurs records quotidiens de cas recensés, dont 675 cas vendredi dernier. L'Or-



À ce jour, la pandémie a dépassé la barre des 847 109 cas de contamination en Afrique.

Organisation mondiale de la santé (OMS) se dit d'ailleurs préoccupée par l'accélération de la pandémie sur le continent. À ce jour, elle a dépassé la barre des 847 109 cas de contamination, pour au moins 16 450 morts en Afrique. Avec 445 433 cas et 6 769 décès, l'Afrique du Sud est le pays le plus touché par la pandémie. L'épidémie s'accélère avec une progression de 30 % au cours de la semaine dernière au pays Arc-en-ciel. Le virus progresse de 31 % au Kenya, 26 % en Éthiopie, 50 % à Madagascar, 57 % en Zambie, 69 % en Namibie et 66 % au Botswana.

L'appui de Total Marketing aux stations-service du réseau Total

Jean MADOUA
Libreville/Gabon

AFIN de s'assurer que ses clients continuent de s'approvisionner en toute sécurité dans ses stations et boutiques, Total Marketing Gabon a mis en place un dispositif pour soutenir le réseau de gérants indépendants dans la lutte contre la pandémie. L'entreprise a notamment mis en œuvre des procédures adaptées en distribuant à l'ensemble du personnel des stations, les équipements de protection nécessaires à un service en toute sécurité : masques et visières de protection, etc.

Un affichage dédié a aussi été déployé dans les boutique pour rappeler les mesures barrières avec un marquage au sol pour faire respecter la distanciation physique. Enfin, des protections



Total Marketing et son personnel pleinement impliqués dans la lutte contre le Covid-19.

en plexiglas ont été installées devant les caisses des stations afin de protéger à la fois le personnel des stations et les clients. Les efforts de Total Marketing Gabon ont d'ailleurs été reconnus

par une campagne d'affichage à l'échelle nationale, avec un employé d'une station Total retenu pour illustrer l'application des mesures barrières dans les stations-service.